



STMG : lycéens et politique, deux mondes qui s'ignorent

publié le 23/01/2012

Descriptif :

Dans le cadre de l'étude des sources de droit au niveau national, nous avons réalisé une enquête pour déterminer quelle était la vision des lycéens et étudiants de la politique. Les questions ont été volontairement très ouvertes pour ne pas influencer les élèves. L'enquête s'est déroulée en décembre 2011, 108 élèves ont été sollicités pour répondre (30 secondes, 28 premières, 21 terminales, 29 BTS), sur une tranche d'âge allant de 14 à 24 ans, la parité homme femme ayant été respectée, 62 % d'entre eux avaient moins de 18 ans. Vous trouverez les résultats de cette enquête en pièce jointe

Document joint

 Rapport_d_enquete (PDF de 349 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.